

Wien, am Dienstag, den 13. November 1928

Der Rechnungsabschluss der Gemeinde Wien für 1927: Wie schon gemeldet, haben am Montag voriger Woche der Wiener Stadtsenat und der städtische Finanzausschuss in gemeinsamer Beratung die Generaldebatte über den Rechnungsabschluss der Gemeinde Wien für das Jahr 1927 abgeführt. Die gemeinsame Beratung wurde heute wieder aufgenommen. In der Spezialdebatte über die Verwaltungsgruppe Personalangelegenheiten und Verwaltungsreform und über die Verwaltungsgruppe Finanzwesen nahmen die Stadträte Kunschak, Dr. Alma Motzko und Rummelhardt und die Gemeinderäte Angermayer, Binder und Zimmerl das Wort. Nach dem Schlussworten der amtsführenden Stadträte Breitner und Speiser wurden die Positionen der beiden Verwaltungsgruppen angenommen. Die nächste gemeinsame Sitzung des Wiener Stadtsenates und des städtischen Finanzausschusses findet morgen Mittwoch um 16'30 Uhr statt.

Goldene Hochzeiten. In der vorigen Woche überreichte in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Linder den Ehepaaren Hyronymus und Anna Harsch, Adalbert und Marie Jakl, Josef und Marie Mai, Anton und Marie Kling, Wenzel und Anna Pipal und Alois und Emilie Ronzoni anlässlich ihrer goldenen Hochzeit die Ehrengabe der Stadt Wien.

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. In der nächsten Zeit werden in Meidling die Michael Bernardgasse, Roesnergasse, der Migazziplatz und die Klährgasse, in Hietzing und Fünfhaus die Schanzstrasse, der Sporkplatz, Possingergasse, Foschgasse und der Akkonplatz, in Ottakring und Hernals die Hellgasse, Weissgasse, der Parhamerplatz und schliesslich die Röntgenstrasse mit elektrischer Strassenbeleuchtung ausgestattet.

200. Wiederkehr von Lessings Geburtstag. Am 22. Jänner 1929 feiert das deutsche Volk die 200. Wiederkehr von Lessings Geburtstag. Das Wiener Schulwesen wird an diesem Tage nicht achtlos vorübergehen und insbesondere die mittleren Lehranstalten werden diesen Anlass benützen, um die Gestalt und die Bedeutung Lessings der Jugend nahe zu bringen. Der Stadtschulrat für Wien hat an alle mittleren Lehranstalten einen Erlass gerichtet, in dem die Lehranstalten aufgefordert werden, Lessingfeiern zu veranstalten, an denen die Schüler selbst mitwirken sollen.

Republikfeier der Wiener Lehrlingsheime. Gegenwärtig sind etwa 600 Lehrlinge und Lehrlingmädchen in sechs Lehrlingsheimen der Gemeinde Wien und des Wiener Fortbildungsschulrates untergebracht. Diese feierten Samstag abends im Festsaal der Zweiten Wiener Fortbildungsschule den zehnten Jahrestag der Republik. Nach dem Vortrag der Bundeshymne und nach Rezitationen freiheitlicher Gedichte würdigte der Leiter der Lehrlingsfürsorgeaktion August Marianek die Bedeutung des Festtages der Republik, der die arbeitende Jugend viele Begünstigungen verdankt. Mit einem begeisterten Hoch auf die Republik wurde die imposante Feier beendet.

Frauengewerbeschule der Stadt Wien. Kommenden Freitag beginnt in der Frauengewerbeschule der Stadt Wien, V., Margaretenstrasse 152, ein rhythmisch-gymnastischer Kurs für Frauen und Mädchen. Die Leitung hat Dr. Stephanie Endres inne. Der Kurs wird um 6 Uhr abends abgehalten. Einschreibungen und Einzahlungen werden eine halbe Stunde früher entgegengenommen.